
Herr Schmidt formuliert nochmals den Inhalt des Antrages der BfE Fraktion. 
 
Herr Dr. Storch erklärt, dass hierzu bereits ein gleichlautender Antrag im Jahre 2002 vom Rhein-
Sieg-Kreis abgelehnt worden wäre. 
 
Darüber hinaus sei in Untersuchungen festgestellt worden, dass die Vorteile der 
Verkehrssicherheit und der Unfallvermeidung bei eingeschalteten Ampelanlagen wesentlich 
höher zu bewerten sind, als mögliche finanzielle Einsparungen.   
 
Herr Schmidt zieht daraufhin den Antrag zurück.  


